

Protégeons nos données personnelles !

Quelques conseils pratiques :

Protégez efficacement votre ordinateur :

installez un « pare-feu » récent dans votre ordinateur.

Faites régulièrement le ménage

- supprimez les cookies, l'historique de navigation et les données de votre navigateur régulièrement
- lorsque votre navigateur vous demande si vous voulez qu'il retienne ou non une session d'identification (login et/ou mot de passe), cliquez sur non.
- vider régulièrement la corbeille et pensez à faire un nettoyage de disque régulièrement

Attention aux forums et aux réseaux sociaux

Soyez vigilant quand vous vous exprimez en ligne car vos propos sont publics, ou lorsque vous vous inscrivez sur des sites mettant les gens en réseau afin de lier connaissance (ex: Facebook), de faire de la promotion artistique (ex: Youtube), ou papoter entre « amis » (ex: Snapchat).

Sur Facebook, par exemple, si vous ne protégez pas votre profil des regards indiscrets en réglant les paramètres de confidentialité (le site en prévoit de nombreux), tout le monde pourra voir les éléments que vous publiez : photos, vidéos, informations personnelles, etc.

N'oubliez pas : Internet n'oublie rien ! Le plus simple est de faire attention à ce que l'on publie.

La loi Informatique et Libertés et le RGPD garantissent des droits à tous les citoyens.

Recours en ligne possible sur le site de la CNIL : <https://www.cnil.fr/fr/plaintes>

